

Section de Paris 20 PDC

Février 2008.

C'est quoi ce bintz ?

Sortie de derrière les fagots de la dernière plénière du vendredi 15 février, le Directeur de Paris 20 nous a expliqué l'organisation de la distri les lundis/mardis/samedis, lors des repos de cycle. Jusqu'à présent, comme partout ailleurs, on nous a

expliqué que chaque facteur aurait une tournée modifiée de quelques points de distri supplémentaires, issus de la tournée démontée, systématiquement la même. Jusque-là, rien de choquant.

Mais ce vendredi, voilà-t-y pas qu'on nous explique que les quartiers à quatre seront décomposés en quatre agents A - B - C - D, et que ce serait toujours le facteur « D » qui serait amené à tourner sur les trois autres tournées, en fonction des repos de cycle de « A », de « B » ou de « C » !!!

Bref, cet agent devra maîtriser les quatre tournées du quartier, pour assurer la distribution sur trois d'entre eux, et ce trois jours par semaine! Pour se sortir de ce délire intolérable, qui renvoie à ce que vivent déjà les quartiers « centres » et que nous voulons éradiquer dans cette nouvelle organisation, le Directeur annonce une hypothétique priorité accordée à ces agents pour obtenir une promotion en 1.3! De qui se moque-t-on?

Ce qu'en pense la CFDT : c'est nul!

Soit ce type de poste est en 1.3, et alors, c'est tous les agents qui sont dessus qui doivent être en 1.3. Mais comme c'est incompatible avec la vente des quartiers, avec le nombre actuel de 1.3, cela relève de la pure promesse fantasmagorique. Ça fait longtemps que la CFDT ne croie plus aux contes de fées!

Soit on veut inciter au choix d'un scénario avec tous les samedis travaillés, et là encore on se retrouverait avec tous les mardis dans le même schéma que pour les autres scenarii, sauf que ca n'interviendrait que le mardi! Et là, c'est purement crapuleux.

abandonner ce schéma organisationnel : c'est urgent!

Les trois tournées doivent être connues et maîtrisées, et que ce soit toujours les mêmes pour ceux qui ne seront pas en repos de cycle. Bref, un coupage et une distribution connue à l'avance par les facteurs, y compris par celui dont la tournée sera systématiquement partagée. Car celui ou celle qui sera sur la tournée « D », dans le schéma organisationnel proposé par la Direction, ce sera le sacrifié de service! On remplacerait une injustice par une autre. Pour la CFDT, c'est particulièrement intolérable, d'autant plus qu'on le découvre au dernier moment, et qu'on en informe les agents seulement depuis lundi 18 février! Il est temps que la direction se ressaisisse rapidement, et revoie sa copie sur l'organisation de la distribution les jours de repos de cycle du personnel! dans le cas contraire, la CFDT, avec d'autres, prendra toutes ses responsabilités pour que ce système ne voie pas le jour!

Avec vous, pour vous : la CFDT!

Une force d'actions, de propositions, de négociation à votre service !